LETTRE ENCYCLIQUE

EN FAVEUR DE

L'EUVRE DE LA PROPAGATION DE LA FOI.(1)

Tous les patriarches, primats, archevêques et évêques du Monde Catholique, en grace et communion avec le siège apostolique.

LÉON XIII, PAPE,

Tenerables frères,

Salut et bénédiction apostolique,

La cité sainte de Dieu, qui est l'Eglise, n'étant limitée par aucune frontière, a reçu de son fondateur une telle force que chaque jour elle élargit l'enceinte de sa tente et elle étend des nations chrétiennes soient dus principalement au souffle toutefois ils s'opèrent par le travail des hommes et à la acon humaine.

En effet, il convient à la sagesse de Dieu que toutes choses reporte à la nature de chacune d'elles. Mais ce n'est point par le secours d'une seule espèce d'hommes ou d'œuvres que terrestre. Car tout d'abord ceux là sont au premier rang qui prêchent la parole de Dieu, et c'est ce que Jésus-Christ

Mous croyons faire plaisir aux associés de la Propagation de la Foi en Rosa Tribs Saint Père le Pape, en date du 8 décembre dernier, en faveur de l'entre si importante de la Propagation de la Foi.